

CATHERINE DELGOULET

Travailler à distance, ça change quoi?

La crise sanitaire a changé dans l'urgence certains aspects de notre vie quotidienne. C'est le cas de notre vie professionnelle avec la généralisation massive du télétravail. Comme souvent, cette expérience grandeur nature nous a montré que cette façon différente d'exercer notre activité comportait des aspects négatifs, mais aussi des points positifs. Se pose par ailleurs la question de l'installation dans la durée d'un dispositif pris dans l'urgence.



9 février 2021

Catherine Delgoulet est professeure en [Ergonomie](#), membre du [CRTD](#) et du [CEET](#) et directrice du GIS-CREAPT.



Au cœur du dé

Durant la crise,

la réflexion continue

#AuCœurduDébat